WORKSHOP de l'artiste Yannick Papailhau dans deux écoles de Digne

Plusieurs fois dans l'année le musée Gassendi invite un artiste à mener un atelier de pratique artistique en milieu scolaire.

Du 26 au 29 mai 2015, deux classes des écoles Annexe et Paul Martin ont accueilli Yannick Papailhau qui leur a concocté selon son expression "un parcours de santé artistique"!

Les 15 élèves de la classe de primo-arrivants de l'école Annexe avec leur enseignante Valérie Herrou et les 19 élèves de la classe de CP de Paul Martin avec leur enseignante Patricia Romac sont entrés avec plaisir dans ce laboratoire d'expression. Ils ont pu y expérimenter plusieurs modes opératoires de création avec, comme fil rouge sur la semaine, l'idée de la trace et la collecte.

Ces workshop en milieu scolaire permettent la rencontre entre les élèves et l'artiste mais aussi entre les enfants de classes et niveaux scolaires différents. Favorisant l'expérimentation ces moments privilégiés offrent le temps nécessaire pour comprendre une démarche artistique et s'imprégner d'un processus de création.

Une action d'éducation artistique menée par le service des publics du musée Gassendi en partenariat avec la DRAC PACA.











